

**Testimonio de la hermana Claire (Francia)
que pertenecía a la congregación de la NATIVIDAD**

«Uno de los recuerdos que más me marcó, después de la federación de las Hermanas de Cristo, es mi llegada a Ablon (Francia – comunidad de las SIERVAS de CRISTO REY de Ablon) en Agosto de 1972. Era mi primera vez que hacía una experiencia con otra congregación y llegaba con un poco de aprehensión, sobre todo teniendo en cuenta que Ablon, lo había buscado en el mapa geográfico, me parecía un punto tan pequeño. Al final me dije “¡Pero está en la región parisiense!” ¡Y llegué a Ablon, una vez aquí, qué maravillas! Se me acogió de una manera totalmente remarcable, con delicadeza, con un corazón abierto, un cariño fraternal muy fuerte. Y eso me ayudó a integrarme en la comunidad y esas hermanas de Ablon se convirtieron realmente en mis hermanas”


